El Consulado te informa

Te invitamos a conocer nuestro calendario de jornadas sabatinas y consulados móviles para este 2015 a través de la página de internet del Consulado de México en Tucson:

http://consulmex.sre.gob.mx/tucson

En noviembre, llevaremos a cabo una **Jornada Sabatina** el **21 de noviembre**, de las 9:00 am a las 2:00 pm en el Consulado de México en Tucson. Para información, citas y requisitos, llama a MEXITEL (1877-639-4835).

Les recordamos que los servicios del Consulado de México en Tucson se ofrecen en:

3915 E Broadway Blvd, Tucson, AZ 85711 (esquina con Alvernon)



Consulado de México en Tucson

3915 E Broadway Blvd,

Día de Muertos



En el mes de noviembre se celebra el Día de Muertos, tradición más representativa de la cultura mexicana, la cual fue declarada

Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad en 2008 por la UNESCO. Dicha festividad es dedicada los días 1 de noviembre, a las almas de los niños y el 2 de



noviembre, a las de los adultos, en la cual se celebra el

retorno transitorio a la tierra de los familiares y seres queridos fallecidos.





Año 2015 N.8

Cumbre Global 2015 de la Alianza para el Gobierno Abierto



En la última semana de octubre, la Ciudad de México fue sede de la Cumbre Global 2015 de la Alianza para el Gobierno Abierto, inaugurada por el presidente Enrique Peña Nieto en el Palacio de Bellas Artes. La Cumbre tuvo como temática "Apertura para todos: Gobierno abierto como habilitador del desarrollo sostenible".

La Alianza para el Gobierno Abierto es una iniciativa multilateral creada en el año 2011 y actualmente cuenta con 66 Estados Miembros, la cual busca que los gobiernos sean más transparentes, rindan cuentas y mejoren la calidad de respuesta a sus ciudadanos. La Alianza tiene como objetivo transformar la relación entre el gobierno y la sociedad civil, mediante la participación ciudadana, transparencia en la rendición de cuentas y el uso de la tecnología como habilitador del cambio.

México asumió la presidencia del Comité Directivo de la Alianza para el Gobierno Abierto a partir de octubre de 2014, por un periodo de un año, por lo cual fue el país encargado de organizar la Cumbre Global en esta edición.

Durante la Cumbre, el presidente Enrique Peña Nieto entregó la Presidencia del Comité Directivo de dicho organismo al vicepresidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa.

Fuente: http://saladeprensa.sre.gob.mx/index.php/es/comunicados/6982-560

CONSULTA



Estimados Amigos,

Noviembre es un mes que conmemora importantes acontecimientos en nuestra historia – la Revolución Mexicana – y nos permite también recordar a nuestros seres queridos a través del Día de los Muertos.

Permítanme comenzar este mes con un recuento de una importante visita que realicé a la ciudad de Washington, DC con la organización *Sun Corridor Inc.*, donde participé en una serie de páneles sobre la relación comercial con México y las oportunidades comerciales que nuestro país ofrece.

Durante dichas pláticas, se resaltaron las múltiples ventajas que nuestro país tiene en materia comercial y económica, las cuales han permitido atraer a importantes empresas, como KIA, UTC Aerospace, entre muchas otras. Esto ha fomentado el desarrollo de sectores de gran importancia para el desarrollo económico de México, como el aeroespacial, el automotriz y el agroindustrial.

Es un orgullo ser Representante de México en una ciudad que busca fortalecer sus lazos con México, a través del comercio y desarrollo económico, así como fomentar nuevas iniciativas de colaboración en materia académica, cultural y social.

En el Consulado de México en Tucson continuaremos apoyando estos proyectos que benefician a ambas regiones y, sobre todo, a nuestras comunidades.

En este sentido, los invitamos a que visiten nuestra exhibición "Múltiples Expresiones de la Gráfica Mexicana", que estará abierta al público hasta el 27 de noviembre y que muestra 22 obras originales de 13 de los artistas más importantes de México en el siglo XX.

Asimismo, organizaremos una sesión de cursos empresariales para que puedan conocer cuáles son los primeros pasos que debemos tomar para iniciar nuestro propio negocio.

Los invito a que se comuniquen al Consulado para conocer más de estos y muchos otros eventos. ¡Los Esperamos!

> Ricardo Pineda Cónsul de México en Tucson

Actividades culturales en noviembre



Del 1 al 9 de noviembre, el Consulado de México en Tucson se unirá a la celebración del Día de Muertos organizada por el Museo de Arte de Tucson, por lo que se invita al público a apreciar las ofrendas que serán exhibidas.

En el Consulado de México en Tucson continuarán las exhibiciones "Expresiones Múltiples de la Gráfica Mexicana" y "Escultura Mexicana en Tucson", hasta el 27 de noviembre, en las cuales de presentan 22 obras originales de grandes maestros mexicanos de la plástica y 8 obras escultóricas de 3 artistas mexicanos que residen en Tucson. La exhibición es gratuita y se encuentra abierta al público en la galería del Consulado de México en Tucson, de lunes a viernes de 9:00 a 17:00 horas.

Agilizan México y Estados Unidos comercio internacional de productos orgánicos



Durante la gira de trabajo por Estados Unidos del Secretario de Desarrollo Agricultura, Ganadería, Rural, Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, atestiguó la firma de una Carta de Intención para agilizar el comercio de productos orgánicos entre los organismos de sanidad de los dos países.

Dicho convenio busca homologar los criterios para la certificación de productos orgánicos, que faciliten el intercambio comercial de este tipo de alimentos, que son de alta demanda por los consumidores de ambos países.

Asimismo, en la reunión bilateral se destacó que México es líder en la exportación de cerveza, aguacate, berries (frambuesa y zarzamora, principalmente) y cárnicos hacia el mercado estadounidense. En particular, por lo que hace al aguacate, se

resaltó que México abastece el 90% de la demanda en Estados Unidos.

Se planteó también la comercialización y el acceso del atún mexicano a1 mercado estadounidense. La pesquería de atún en

México es reconocida como una de las más sustentables del mundo, galardonada por la FAO como un modelo ejemplar.

Fuente: http://www.senasica.gob.mx/?IdNot=2207

Campaña de vacunación contra la Influenza

La campaña de vacunación gratuita contra la Influenza, que lleva a cabo la Ventanilla de Salud del Consulado, continuará aplicando vacunas sin costo, los días 4 - de 10:00 am a 1:00 pm - y 18 de noviembre - de 3:00 pm a 6:00 pm -. Los interesados deberán ser mayores de 7 años de edad.



Paisano:

Recuerda que tienes a tu alcance diversas herramientas para informarte MICONSULMEX sobre los servicios que ofrece tu Consulado.

Entre estos, puedes llamar sin costo al Centro de Información y Asistencia

a Mexicanos (CIAM) al teléfono 1 855 463 6395 o con la aplicación para celulares MiConsulmex disponible para sistemas operativos de Apple y Android.